

VISAGE / FACE

JUST FOR MEN

90€ / 60min

Un soin visage essentiel alliant détente et efficacité pour rebooster et détoxifier la peau des hommes. Nettoyage haute précision, masque sur-mesure, modelage relaxant et sérum anti-âge pour une peau plus résistante et une mine impeccable.

An essential facial treatment to boost and detoxify men's skin. High precision cleanser, customized mask, relaxing modelling movements and a specific age-defying face serum, for a more resilient and impeccable skin.

CORPS / BODY

MODELAGE PERSONNALISE / PERSONALISED MODELLING

90 € / 60min - 50€ / 30min

Détente et bien-être garantis le temps d'un soin aux notes boisées et fraîches. 3 produits de modelage au choix : Huile nourrissante, Cire fondante, Crème douce.

Relaxation and well-being guaranteed during a treatment with fresh woody notes. 3 modelling products to choose from: Nourishing oil, Melting wax, Soft cream.

VISAGE & CORPS / FACE & BODY

INSTANT COCOONING / COCOONING JUST FOR HIM

135€ / 90min

Associant le Soin visage Just for Men by Sothys et 30' de modelage du corps personnalisé aux notes boisées, ce soin sensoriel vous plongera dans une sensation de Bien-être.

Associating Just for Men facial treatment by Sothys and 30' fresh woody oil massage, this treatment will answer all your desires in terms of wellness.

Tous les soins de cette page vous donnent droit à 1 heure d'accès à notre espace « Bien-être ».
For each treatment of this page, complementary access to the «wellness center » (1 hour).